
 Cette table de chirurgie vétérinaire en acier inoxydable est spécialement conçue pour les interventions sur les petits animaux, offrant précision et sécurité.

- **Conception Spécifique** : Parfaite pour les procédures délicates sur les animaux de petite taille, cette table assure une prise en charge optimale et précise.
- **Surface Hygiénique** : Facile à nettoyer, elle garantit des conditions d'hygiène irréprochables, indispensables en milieu vétérinaire.
- **Stabilité et Sécurité** : Conçue pour assurer le confort et la sécurité des animaux pendant les interventions chirurgicales, cette table offre une stabilité maximale tout au long de la procédure.

Technical Characteristics

- Format de la table en position basse : 100 x 46 x 75 cm
- Format de la table en position haute : 100 x 46 x 120 cm
- Taille du plateau de la table : 100 x 46
- Hauteur variable de 75 cm à 120 cm
- Plateau en inox : plat ou avec une évacuation
- Crochets d'attache
- Inclinaison manuelle
- Vérin à gaz pour remontée du plateau

 This stainless steel veterinary surgical table is specifically designed for procedures on small animals, offering precision and safety.

- **Specific Design**: Ideal for delicate procedures on small animals, this table ensures optimal and precise handling.
- **Hygienic Surface**: Easy to clean, it guarantees impeccable hygiene conditions, essential in veterinary environments.
- **Stability and Safety**: Designed to ensure the comfort and safety of animals during surgical procedures, this table provides maximum stability throughout the procedure.

Technical Characteristics

- Table dimensions in the lowered position: 100 x 46 x 75 cm
- Table dimensions in the raised position: 100 x 46 x 120 cm
- Tabletop size: 100 x 46 cm
- Variable height from 75 cm to 120 cm
- Stainless steel tray: flat or with drainage.
- Attachment hooks
- Manual tilt
- Gas lift for raising the tabletop



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA900100	Table chirurgie pour petit animaux (plateau plat)	Plateau 100 x 46
AC-TA900200	Table chirurgie pour petit animaux (plateau avec une évacuation)	Plateau 100 x 46